

## ABSTRAK

### **Pembingkaiian Bentrok Supporter Sepak Bola Dengan Aparat Keamanan Selama Tahun 2022 ( Analisis Framing Zhondang Pan & Gerald M. Kosicki Dalam Media Olahraga Indosport.com dan Bola.com)**

Muhammad Zakwan Ardiansyah.1), Naurissa Biasini, S.Si., M.I.Kom. 2),

1) Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

2) Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

bentrok supporter dengan aparat keamanan sering sekali terjadi di negeri ini, hal tersebut biasa terjadi dikarenakan ada nya perbedaan cara pandang atau salah paham antar kedua belah pihak. imbas dari bentrok supporter dengan aparat keamanan bisa terjadi nya korban berjatuhannya sehingga nama sepak bola Indonesia menjadi tercemar. seperti pada kasus di Stadion Kanjuruhan, Malang Jawa Timur hal tersebut menjadi kasus kerusuhan paling parah sepak bola di Dunia, setelah tragedi Heysel dan Hillsborough, hal tersebut membuat nama sepak bola Indonesia terkenal dengan tragedi buruk nya. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kedua media olahraga Indosport dan Bola yang merupakan media bisnis membingkai kepada bentrok supporter dengan aparat keamanan selama tahun 2022. Penelitian menggunakan paradigma Konstruktivis dengan jenis penelitian analisis framing model Zhondang Pan dan Gerald M. Kosicky yang terdapat sturktur sintaksis,skrip, tematik dan retorik. Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwa terdapat pembingkaiian dengan pola yang berbeda dalam penekanan-nya di setiap media. Media olahraga Indosport cenderung lebih menekan-kan sumber dari aparat keamanan dan pihak klub sepak bola namun dalam penggunaan gambar di berita masih berkorelasi dengan judul, namun dalam media olahraga Bola lebih adil dalam penekanan sumber yang dimana diambil dari berbagai pihak mulai dari aparat keamanan, supporter sepak bola hingga organisasi yang berkepentingan, namun penggunaan gambar di media bola tidak semua berita mempunyai korelasi dengan judul akan tetapi dalam media Bola lebih dikuatkan nya lagi dengan penggunaan vidio. (maksimal 200)

**Kata kunci:** Framing, Bentrok Supporter Dengan Aparat Keamanan, Zhondang Pan & Gerald M. Kosicky

Pustaka : 35

Tahun Publikasi : 2013-2023